



Hak cipta milik IBIKKG (Institusi Bisnis dan Keuangan Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Keuangan Kwik Kian Gie

LAMPIRAN

Matriks Penelitian terdahulu

No	Judul dan Nama Peneliti	Variabel	Teknik Analisis Data/ Pengukuran variabel	Data	Hasil Kesimpulan
1	Bani Alkausar, Mienati Somya Lasmana & Primintha Nanda Soemarsono (2020) "Agresivitas Pajak: Sebuah Meta Analisis dalam Persepektif Agency Theory"	Dependen: Agresivitas Pajak Independen: • Komisaris Independen • Komite Audit • Kualitas audit • Leverage • Firm Size • Profitabilitas	Meta Analisis AGP = effective tax rate (ETR), cash effective tax rate (CETR), dan book tax difference (BTD) KI = Jumlah dewan komisaris independen dengan total anggota dewan komisaris. KMA = Presentase jumlah anggota komite audit yang independent. KA = Dummy 1; KAP Big 4 dan 0; Non KAP Big 4 LEV = Debt Equity Ratio SIZE = Ln (total assets). PRO = Return On Asset	Hasil-hasil penelitian mengenai fenomena agresivitas pajak di indonesia selama 10 tahun dari 2009 sampai 2018. Sampel penelitian ini berjumlah 22 artikel publikasi.	➤ Komisaris independen, komite audit, kualitas audit, leverage, firm size dan profitabilitas memiliki pengaruh terhadap agresivitas pajak.
2	Tanamal dan Nariman (2021) "Faktor-Faktor Yang	Dependen: Tax Avoidance Independen:	Regresi Linier Berganda PRO = return on assets (ROA) / (laba bersih setelah pajak / total aset).	Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di BEI	➤ Profitability (ROA) memiliki pengaruh yang signifikan dan memiliki arah yang negatif terhadap tax avoidance. ➤ Leverage memiliki pengaruh

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Penutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
b. Penguutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
 Institut Bisnis dan Manajemen Kwik Kian Gie

<p>1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG. 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.</p>	<p>Mempengaruhi Tax Avoidance Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bei"</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Profitability • Leverage • Firm Size • Sales Growth 	<p>LEV = debt to equity ratio (DER) / (total hutang/total ekuitas.) SIZE = Ln (total assets). SG = net sales sekarang dikurang net sales tahun lalu dibagi dengan net sales tahun lalu.</p>	<p>Periode 2017-2019. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 243 data penelitian.</p>	<p>positif dan berpengaruh terhadap tax avoidance. ➤ Firm size memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap tax avoidance. ➤ Sales growth memiliki pengaruh negatif dan berpengaruh terhadap tax avoidance.</p>
	<p>Ayu dan Kartika (2019) "Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tax Avoidance Pada Perusahaan Manufaktur (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2017)"</p>	<p>Dependen: Tax Avoidance</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Leverage • Kepemilikan Institusional • Komite Audit • Sales Growth • Profitabilitas • Ukuran Perusahaan 	<p>analisis regresi berganda</p> <p>LEV = debt to equity ratio (DER) / (total hutang / total modal). KI = presentase saham yang dimiliki institusi yaitu perusahaan investasi, bank, perusahaan asuransi, maupun lembaga lainnya yang bentuknya perusahaan. KMA = jumlah komite audit pada suatu perusahaan. SG = net sales sekarang dikurang net sales tahun lalu dibagi dengan net sales tahun lalu. PRO = return on assets (ROA) / (laba bersih setelah pajak / total aset). SIZE = ditunjukkan melalui log total aktiva.</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di BEI Periode 2014-2017. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 127 data penelitian.</p>	<p>➤ Leverage berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap tax avoidance . ➤ Kepemilikan Institusional berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap tax avoidance. ➤ Komite Audit berpengaruh negatif signifikan terhadap tax avoidance. ➤ Sales Growth berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap tax avoidance. ➤ Profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap tax avoidance. ➤ Ukuran Perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap tax avoidance.</p>
	<p>Ngadiman dan Puspitasari (2014)</p>	<p>Dependen: Tax Avoidance</p>	<p>Regresi Linear Berganda LEV = diukur dengan membagi total</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan</p>	<p>➤ Leverage tidak memiliki pengaruh yang signifikan. ➤ kepemilikan institusional dan</p>



<p>1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG. 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>"Pengaruh Leverage, Kepemilikan Institusional, Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) Pada Perusahaan Sektor Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia 2010-2012"</p>	<p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Leverage • Kepemilikan Institusional • Ukuran Perusahaan 	<p>kewajiban jangka panjang dengan total asset perusahaan. INST = (Jumlah saham institusi + blockholder) / Jumlah saham yang beredar. SIZE = Ln (Total aktiva).</p>	<p>Manufaktur Yang Terdaftar di BEI Periode 2010-2012. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 170 data penelitian.</p>	<p>ukuran perusahaan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap penghindaran pajak.</p>
	<p>Tebiono dan Sukadana (2019) "Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tax Avoidance Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di BEI"</p>	<p>Dependen: <i>Tax Avoidance</i></p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ukuran Perusahaan • ROA • Leverage • Intensitas Modal • Pertumbuhan Penjualan • Komposisi Komisaris • Umur Perusahaan 	<p>Model Regresi Berganda SIZE = Ln (Total aktiva). ROA = perbandingan antara laba bersih dengan total aset pada akhir periode. LEV = debt to equity ratio (DER) / (total liabilities / total equity). CAPINT = rasio yang diukur dengan membandingkan nilai buku jumlah aset tetap bersih / (total fixed asset / total asset). SALE = net sales sekarang dikurang net sales tahun lalu dibagi dengan net sales tahun lalu. KOM = persentase jumlah komisaris independen terhadap jumlah total dewan</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di BEI Periode 2014-2016. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 162 data penelitian.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ ukuran perusahaan (SIZE) tidak berpengaruh terhadap tax avoidance. ➤ Return on Asset (ROA) berpengaruh terhadap tax Avoidance. ➤ leverage (LEV) tidak berpengaruh terhadap tax Avoidance. ➤ Intensitas modal (CAPINT) tidak berpengaruh terhadap tax avoidance. ➤ pertumbuhan penjualan (SALE) berpengaruh terhadap tax avoidance. ➤ komposisi komisaris independen (KOM) tidak berpengaruh terhadap tax Avoidance.



	<p>© Hak cipta milik IBKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie) Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang</p>		<p>komisaris dalam susunan dewan komisaris perusahaan sampel tahun amatan yang mempunyai peranan dalam pengawasan manajemen perusahaan. AGE = Jumlah usia sejak perusahaan terdaftar di BEI.</p>		<p>➤ umur perusahaan (AGE) tidak berpengaruh terhadap tax avoidance.</p>
<p>6</p>	<p>Praditasari dan Setiawan (2017) "Pengaruh Good Corporate Governance, Ukuran Perusahaan, Leverage Dan Profitabilitas Pada Tax Avoidance"</p>	<p>Dependen: <i>Tax Avoidance</i></p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan institusional • Komisaris independen • Komite audit • Ukuran Perusahaan • Leverage • Profitabilitas 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <p>KEIN = rasio kepemilikan saham institusional dibagi total saham yang beredar.</p> <p>KOIN = rasio komisaris independen dibagi dengan total seluruh dewan komisaris.</p> <p>KA = dihitung berdasarkan jumlah anggota komite audit yang terdapat dalam perusahaan.</p> <p>SIZE = log total aset.</p> <p>LEV = debt to equity ratio (DER) / (total liabilities / total equity).</p> <p>PRO = perbandingan antara laba bersih dengan total aset pada akhir periode.</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Properti dan Real Estate Yang Terdaftar di BEI Periode 2011-2015.</p> <p>Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 165 data penelitian.</p>	<p>➤ kepemilikan institusional berpengaruh negatif pada tax avoidance.</p> <p>➤ komisaris independen tidak berpengaruh pada tax avoidance.</p> <p>➤ komite audit berpengaruh negatif pada tax avoidance.</p> <p>➤ ukuran perusahaan berpengaruh negatif pada tax avoidance.</p> <p>➤ leverage berpengaruh positif pada tax avoidance.</p> <p>➤ profitabilitas berpengaruh positif pada tax avoidance.</p>
<p>7</p>	<p>Pavanti dan Jati (2020) "Pengaruh Pengungkapan Corporate Social Responsibility, Good Corporate Governance dan</p>	<p>Dependen: <i>Tax Avoidance</i></p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Corporate Social Responsibility 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <p>CSR = Jumlah item informasi CSR yang diungkapkan / jumlah item informasi CSR menurut ISO 26000.</p> <p>KEMA = Total saham yang dimiliki oleh manajemen / jumlah saham yang beredar.</p> <p>KEIN = Jumlah saham yang dimiliki</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di BEI Periode 2015-2018.</p> <p>Data yang digunakan dalam penelitian ini</p>	<p>➤ corporate social responsibility tidak berpengaruh pada tax avoidance.</p> <p>➤ good corporate governance berpengaruh negatif pada tax avoidance.</p> <p>➤ Sales growth berpengaruh positif pada tax avoidance.</p>

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.



Hak Cipta milik IBI Kian Gie (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

<p>1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG. 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>Sales Growth pada Tax Avoidance”</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Good Corporate Governance • Sales Growth 	<p>institusional / jumlah saham yang beredar. SG = net sales sekarang dikurang net sales tahun lalu dibagi dengan net sales tahun lalu.</p>	<p>adalah sebanyak 80 data penelitian.</p>	
	<p>Kurniasih dan Sari (2013) “Pengaruh Return On Assets, Leverage, Corporate Governance, Ukuran Perusahaan Dan Kompensasi Rugi Fiskal Pada Tax Avoidance”</p>	<p>Dependen: Tax Avoidance</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Return On Assets • Leverage • Corporate Governance • Ukuran Perusahaan • Kompensasi Rugi Fiskal 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <p>ROA = perbandingan antara laba bersih dengan total aset pada akhir periode. LEV = diukur dengan total debt to equity ratio. KOM = persentase jumlah komisaris independen terhadap jumlah total komisaris dalam susunan dewan komisaris perusahaan. AUD = diukur dengan menggunakan variabel dummy yang bernilai 1 jika ada komite audit, dan bernilai 0 jika tidak ada komite audit. SIZE = Ukuran ditunjukkan melalui log total aktiva. RFIS = diukur menggunakan variabel dummy, yang akan diberikan nilai 1 jika terdapat kompensasi rugi fiskal pada awal tahun t.</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2010.</p> <p>Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 288 data penelitian.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Return on Assets (ROA), Leverage, Corporate Governance, Ukuran Perusahaan dan Kompensasi Rugi Fiskal berpengaruh signifikan secara simultan terhadap tax avoidance pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2007-2010. ➤ Return on Assets (ROA), Ukuran Perusahaan dan Kompensasi Rugi Fiskal berpengaruh signifikan secara parsial terhadap tax avoidance, sedangkan Leverage dan Corporate Governance tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap tax avoidance pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2007-2010.
	<p>Sari dan Devi (2018) “Pengaruh Corporate Governance Dan Profitabilitas</p>	<p>Dependen: Tax Avoidance</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan 	<p>Analisis Regresi Berganda</p> <p>KEIN = Proporsi saham yang dimiliki institusi / Jumlah saham yang diterbitkan. DKI = Jumlah anggota komisaris</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar di BEI Periode 2010-2015.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Kepemilikan Institusional berpengaruh terhadap Tax Avoidance. ➤ Dewan Komisaris Independen berpengaruh terhadap Tax Avoidance.



<p>1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan, penerjemahan, atau penyusunan karya ilmiah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG. 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang</p>	<p>Terhadap Tax Avoidance”</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dewan Komisaris Independen • Komite Audit • Kualitas Audit • Profitabilitas 	<p>independen / jumlah seluruh anggota dewan komisaris. KOA = Total Anggota komite audit di perusahaan. KUA = Perusahaan yang menggunakan jasa KAP The Big Four dalam mengaudit laporan keuangannya pada penelitian akan diberi nilai 1, apabila tidak diaudit KAP The Big Four akan diberi nilai 0 . PRO = diukur menggunakan ROA (mengukur kemampuan perusahaan menghasilkan laba bersih berdasarkan tingkat aset yang tertentu).</p>	<p>Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 41 data penelitian.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Komite Audit tidak berpengaruh terhadap Tax Avoidance. ➤ Kualitas Audit tidak berpengaruh terhadap Tax Avoidance. ➤ Profitabilitas berpengaruh terhadap Tax Avoidance.
	<p>Bataloka dan Merkusiwati (2019)</p> <p>Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Komite Audit, dan Karakter Eksekutif Terhadap Tax Avoidance”</p>	<p>Dependen: <i>Tax Avoidance</i></p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Profitabilitas • Leverage • Komite Audit • Karakter Eksekutif 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <p>PRO = Laba bersih / total aset. LEV = total utang / total aset. KA = jumlah anggota komite audit yang terdapat dalam suatu perusahaan. KE = diukur menggunakan risiko perusahaan (corporate risk). Adapun risiko perusahaan diukur dengan menghitung standar deviasi dari Earning Before Interest, Tax, Depreciation, and Amortization (EBITDA) dibagi total aset.</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di BEI Periode 2015-2017.</p> <p>Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 204 data penelitian.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Profitabilitas berpengaruh positif terhadap tax avoidance. ➤ Leverage berpengaruh positif terhadap tax avoidance. ➤ Komite audit berpengaruh negatif terhadap tax avoidance. ➤ Karakter eksekutif berpengaruh positif terhadap tax avoidance.
	<p>Dewinta dan Setiawan (2016)</p>	<p>Dependen: <i>Tax Avoidance</i></p>	<p>Regresi Linear Berganda</p> <p>SIZE = log total aset. AGE = tanggal perusahaan terdaftar di</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Yang</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap tax avoidance. ➤ umur perusahaan berpengaruh positif terhadap tax avoidance.



<p>1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.</p> <p>2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Umur Perusahaan, Profitabilitas, Leverage, Dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Tax Avoidance”</p>	<p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ukuran Perusahaan • Umur Perusahaan • Profitabilitas • Leverage • Pertumbuhan Penjualan 	<p>BEI. PRO = diukur menggunakan ROA (membandingkan laba bersih dengan total aset pada akhir periode). LEV = diukur menggunakan DAR (total utang dibagi dengan total aset). PP = kenaikan jumlah penjualan dari waktu ke waktu atau dari tahun ke tahun.</p>	<p>Terdaftar di BEI Periode 2011-2014.</p> <p>Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 176 data penelitian.</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Profitabilitas berpengaruh positif terhadap tax avoidance. ➤ Leverage tidak berpengaruh terhadap tax avoidance. ➤ Pertumbuhan penjualan berpengaruh positif terhadap tax avoidance.
--	--	---	---	---	---



Lampiran 2

Hak cipta milik IBI KKG Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Daftar Sampel Skripsi

Mahasiswa Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Topik Profitabilitas, Leverage, Company Size, Sales Growth, Corporate Governance dan Tax Avoidance

Periode 2011-2021

No.	No. Panggil	Judul Skripsi	Penulis	Tahun Penelitian	Perusahaan
1	E ISSN 2613-9170	Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Terjadinya Tax Avoidance pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2016 -2018	Dyana Hapsari	2016-2018	Manufaktur
2	E ISSN 2598-7771	Implikasi Indikator Keuangan Terhadap Tax Avoidance	Maya Novitasari, Siti Suharni	2013-2016	Manufaktur
3	E ISSN 2615-7896	Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Dan Likuiditas Terhadap Tax Avoidance	Jamothon Gultom	2016-2019	Property dan Real Estate
4	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Profitabilitas, Leverage dan Komite Audit pada Tax Avoidance	Ni Wayan Desi Antari, Putu Ery Setiawan	2015-2018	Manufaktur
5	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Pengungkapan Corporate Social Responsibility, Good Corporate Governance dan Sales Growth pada Tax Avoidance	Ni Made Dwi Payanti, I Ketut Jati	2015-2018	Manufaktur
6	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Profitabilitas, Leverage dan Ukuran Perusahaan pada Tax Avoidance	Ni Ketut Rai Riskatari, I Ketut Jati	2014-2018	Property dan Real Estate
7	E ISSN 2656-4149	Pengaruh Penerapan Corporate Governance, Return On Asset, Dan Leverage Terhadap Tax Avoidance Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia	Vera Yuliani	2012-2016	Manufaktur

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



8	E ISSN 2656-4955	Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Dan Kepemilikan Institusional Terhadap Tax Avoidance	Agnes Yunita Sari, Hayu Wikan Kinasih	2017-2019	Manufaktur
9	E ISSN 2540-9646	Pengaruh Return On Asset, Leverage, Kepemilikan Institusional Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Tax Avoidance	Siti Nur Faizah, Vidya Vitta Adhivinna	2011-2015	Manufaktur
10	E ISSN 2339-0832	Analisis Pengaruh Kinerja Keuangan Dan Kualitas Audit Terhadap Tax Avoidance Dengan Good Corporate Governance Sebagai Variabel Moderasi	Hanggi Arinda, Susi Dwimulyani	2011-2017	Manufaktur
11	E ISSN 2656-4955	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tax Avoidance Pada Perusahaan Manufaktur (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2017)	Sarah Anggraeni Dibah Ayu, Andi Kartika	2014-2017	Manufaktur
12	E ISSN 2597-8829	Pengaruh Corporate Governance dan Sales Growth terhadap Tax Avoidance di Bursa Efek Indonesia (BEI) 2014-2018	Desy Fitri Astuti, Riana R Dewi, Rosa Nikmatul Fajri	2014-2018	Industri dasar dan kimia
13	E ISSN 2477-6251	Pengaruh Corporate Governance Dan Profitabilitas Terhadap Tax Avoidance	Meila Sari, Heidy Paramitha Devi	2010-2015	Pertambangan
14	E ISSN 2411-8939	Pengaruh Corporate Governance, Capital Intensity dan Profitabilitas Terhadap Tax Avoidance pada Sektor Pertambangan	Jumriaty Jusman, Firda Nosita	2016-2018	Pertambangan
15	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Proporsi Komisaris Independen, Leverage, Sales Growth, Dan Profitabilitas Pada Tax Avoidance	Ni Putu Winda Ayuningtyas, I Ketut Sujana	2014-2017	Manufaktur
16	E ISSN 2528-1135	Pengaruh profitabilitas, leverage, dan ukuran perusahaan terhadap tax avoidance	Ismiani Aulia, Endang Mahpudin	2013-2018	Property dan Real Estate

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

2. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.



17	E ISSN 2656-9124	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tax Avoidance Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bei	Juan Nathanael Tebiono, Ida Bagus Nyoman Sukadana	2014-2016	Manufaktur
18	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Komite Audit, dan Karakter Eksekutif Terhadap Tax Avoidance	Syifa Pitaloka, Ni Ketut Lely Aryani Merkusiwati	2015-2017	Manufaktur
19	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Good Corporate Governance, Ukuran Perusahaan, Leverage Dan Profitabilitas Pada Tax Avoidance	Ni Koming Ayu Praditasari, Putu Ery Setiawan	2011-2015	Property dan Real Estate
20	E ISSN 2541-5204	Pengaruh Karakter Eksekutif, Komite Audit, Ukuran Perusahaan, Leverage, Pertumbuhan Penjualan, Dan Profitabilitas Terhadap Tax Avoidance	Mayarisa Oktamawati	2010-2014	Manufaktur
21	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Karakter Eksekutif, Komite Audit, Ukuran Perusahaan, Leverage Dan Sales Growth Pada Tax Avoidance	Calvin Singly, I Made Sukartha	2011-2013	Manufaktur
22	E ISSN 2302-8556	Pengaruh Ukuran Perusahaan, Umur Perusahaan, Profitabilitas, Leverage, Dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Tax Avoidance	Ida Ayu Rosa Dewinta, Putu Ery Setiawan	2011-2014	Manufaktur
23	E ISSN 2656-9124	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tax Avoidance Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bei	Jose Juventius Tanamal, Augustpaosa Nariman	2017-2019	Manufaktur
24	E ISSN 2476-9460	Analisa Pengaruh Kompetisi Pasar Produk, Ukuran Perusahaan, Leverage, Profitabilitas, Property, Plant And Equipment (PPE) Dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Tax Avoidance Pada Perusahaan Manufaktur Di Indonesia	Vidya Ramarusad, Desi Handayani, Ulfi Maryati	2015-2019	Manufaktur
25	E ISSN	Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kepemilikan	I Gusti Agung Istri	2015-2018	Pertambangan

© Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
 Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

2. Dilarang mengutip atau menyalin sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



	2302-8556	Institusional, dan Konservatisme Akuntansi pada Tax Avoidance	Windaryani, I Ketut Jati		
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mengantumkan sumber; dan menyebutkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang	26 E ISSN 2549-8800	Pengaruh Leverage, Kepemilikan Institusional, Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) Pada Perusahaan Sektor Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia 2010-2012	Ngadiman, Christiany Puspitasari	2010-2012	Manufaktur
	27 E ISSN 2302-8556	Pengaruh Ukuran Perusahaan, Leverage, Profitabilitas Dan Corporate Social Responsibility Terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance)	Ni Luh Putu Puspita Dewi, Naniek Noviari	2013-2015	Manufaktur
	28 E ISSN 2302-8556	Pengaruh Profitabilitas, Leverage, dan Kepemilikan Institusional pada Tax Avoidance	Putu Winning Arianandini, I Wayan Ramantha	2012-2016	Manufaktur
	29 E ISSN 2580-5312	Pengaruh Return On Assets, Leverage, Corporate Governance, Ukuran Perusahaan Dan Kompensasi Rugi Fiskal Pada Tax Avoidance	Tommy Kurniasih, Maria M. Ratna Sari	2007-2010	Manufaktur
	30 E ISSN 2685-7030	Pengaruh Good Corporate Governance Dan Profitabilitas Terhadap Tax Avoidance Pada Sektor Pertambangan	Anggi Syuhada, Yusnaini Yusnaini, Eka Meirawati	2013-2017	Pertambangan
	31 E ISSN 2654-4369	Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Tax Avoidance (Penghindaran Pajak)	Rachyu Purbowati	2016-2019	Manufaktur
	32 E ISSN 2685-9203	Pengaruh Roa, Leverage, Dan Capital Intensity Terhadap Tax Avoidance Pada Perusahaan Pertambangan Era Jokowi – Jk	Clarissa Octa Gumono	2014-2019	Pertambangan
	33 E ISSN 2477-2984	Pengaruh Manajemen Laba, Umur Perusahaan dan Leverage Terhadap Tax Avoidance	Dewi Kusuma Wardani, Widyani Indah Dewanti, Nur Indah Permatasari	2014-2017	Manufaktur



Lampiran 3 Data-Data Variabel Independen yang Digunakan dalam Penelitian Meta Analisis

**Lampiran 3.1
Data Variabel Profitabilitas**

No.	No. Panggil	Penulis	Nilai T	Konversi ke dalam r	N
1	E ISSN 2613 9170	Dyana Hapsari	7,1730	0,5144	144
2	E ISSN 2598 7771	Maya Novitasari, Siti Suharni	-0,6680	0,1191	32
3	E ISSN 2615 7896	Jamothon Gultom	-2,5820	0,2930	72
4	E ISSN 2302 8556	Ni Wayan Desi Antari, Putu Ery Setiawan	-1,1470	0,0884	168
5	E ISSN 2302 8556	Ni Ketut Rai Riskatari, I Ketut Jati	-2,6010	0,2417	110
6	E ISSN 2656 4149	Vera Yuliani	0,4710	0,0708	45
7	E ISSN 2656 4955	Agnes Yunita Sari, Hayu Wikan Kinasih	-2,2680	0,2036	120
8	E ISSN 2540 9646	Siti Nur Faizah, Vidya Vitta Adhivinna	-3,6310	0,2124	280
9	E ISSN 2339 0832	Hanggi Arinda, Susi Dwimulyani	-0,5140	0,0481	115
10	E ISSN 2656 4955	Sarah Anggraeni Dibah Ayu, Andi Kartika	2,8950	0,2497	127

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

11	E ISSN 2477 6251	Meila Sari, Heidy Paramitha Devi	0,0060	0,0009	41
12	E ISSN 1411 8939	Jumriaty Jusman, Firda Nosita	-0,4290	0,0583	55
13	E ISSN 2302 8556	Ni Putu Winda Ayuningtyas, I Ketut Sujana	-3,4790	0,2394	200
14	E ISSN 2528 1135	Ismiani Aulia, Endang Mahpudin	-1,9670	0,1868	108
15	E ISSN 2656 9124	Juan Nathanael Tebiono, Ida Bagus Nyoman Sukadana	-0,4670	0,0368	162
16	E ISSN 2302 8556	Syifa Pitaloka, Ni Ketut Lely Aryani Merkusiwati	3,3350	0,2279	204
17	E ISSN 2302 8556	Ni Koming Ayu Praditasari, Putu Ery Setiawan	0,2410	0,0188	165
18	E ISSN 2541 5204	Mayarisa Oktamawati	0,0000	0,0000	540
19	E ISSN 2302 8556	Ida Ayu Rosa Dewinta, Putu Ery Setiawan	0,0200	0,0015	176
20	E ISSN 2656 9124	Jose Juventius Tanamal, Augustpaosa Nariman	-3,2130	0,2023	243
21	E ISSN 2476 9460	Vidya Ramarusad, Desi Handayani, Ulfi Maryati	-5,8150	0,4502	134
22	E ISSN 2302 8556	Ni Luh Putu Puspita Dewi, Naniek Noviari	-0,7150	0,1200	36
23	E ISSN 2302 8556	Putu Winning Arianandini, I Wayan Ramantha	-3,8940	0,5341	39

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

24	E ISSN 2580 5312	Tommy Kurniasih, Maria M. Ratna Sari	-2,2210	0,1300	288
25	E ISSN 2685 7030	Anggi Syuhada, Yusnaini Yusnaini, Eka Meirawati	-3,3600	0,4158	55
26	E ISSN 2685 9203	Clarissa Octa Gumono	-3,6430	0,2176	268

Lampiran 3.2
Data Variabel Leverage

No.	No. Panggil	Penulis	Nilai T	Konversi ke dalam r	N
1	E ISSN 2613 9170	Dyana Hapsari	-0,3520	0,0294	144
2	E ISSN 2615 7896	Jamothon Gultom	0,9110	0,1075	72
3	E ISSN 2302 8556	Ni Ketut Rai Riskatari, I Ketut Jati	2,9230	0,2696	110
4	E ISSN 2656 4149	Vera Yuliani	2,6370	0,3694	45
5	E ISSN 2656 4955	Agnes Yunita Sari, Hayu Wikan Kinasih	1,8890	0,1706	120
6	E ISSN 2540 9646	Siti Nur Faizah, Vidya Vitta Adhivinna	1,0570	0,0632	280

7	E ISSN 2339 0832	Hanggi Arinda, Susi Dwimulyani	0,0800	0,0075	115
8	E ISSN 2656 4955	Sarah Anggraeni Dibah Ayu, Andi Kartika	1,1070	0,0981	127
9	E ISSN 2302 8556	Ni Putu Winda Ayuningtyas, I Ketut Sujana	2,8190	0,1960	200
10	E ISSN 2528 1135	Ismiani Aulia, Endang Mahpudin	2,1070	0,1996	108
11	E ISSN 2656 9124	Juan Nathanael Tebiono, Ida Bagus Nyoman Sukadana	0,0050	0,0004	162
12	E ISSN 2302 8556	Ni Koming Ayu Praditasari, Putu Ery Setiawan	0,0720	0,0056	165
13	E ISSN 2541 5204	Mayarisa Oktamawati	0,0060	0,0003	540
14	E ISSN 2302 8556	Calvin Swingly, I Made Sukartha	-0,1150	0,0104	123
15	E ISSN 2656 9124	Jose Juventius Tanamal, Augustpaosa Nariman	3,8670	0,2412	243
16	E ISSN 2476 9460	Vidya Ramarusad, Desi Handayani, Ulfi Maryati	-1,0770	0,0930	134
17	E ISSN 2549 8800	Ngadiman, Christiany Puspitasari	-1,8710	0,1425	170
18	E ISSN 2302 8556	Putu Winning Arianandini, I Wayan Ramantha	0,6470	0,1044	39

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

19	E ISSN 2580 5312	Tommy Kurniasih, Maria M. Ratna Sari	-1,4140	0,0832	288
20	E ISSN 2685 9203	Clarissa Octa Gumono	0,6990	0,0427	268
21	E ISSN 2477 2984	Dewi Kusuma Wardani, Widyani Indah Dewanti, Nur Indah Permatasari	1,9920	0,1506	172

Lampiran 3.3
Data Variabel Company Size

No.	No. Panggil	Penulis	Nilai T	Konversi ke dalam r	N
1	E ISSN 2613 9170	Dyana Hapsari	-2,3210	0,1905	144
2	E ISSN 2598 7771	Maya Novitasari, Siti Suharni	-0,1190	0,0214	32
3	E ISSN 2302 8556	Ni Ketut Rai Riskatari, I Ketut Jati	3,1060	0,2851	110
4	E ISSN 2540 9646	Siti Nur Faizah, Vidya Vitta Adhivinna	-1,8530	0,1103	280
5	E ISSN 2656 4955	Sarah Anggraeni Dibah Ayu, Andi Kartika	-2,3420	0,2042	127
6	E ISSN 2528 1135	Ismiani Aulia, Endang Mahpudin	-3,0710	0,2846	108

7	E ISSN 2656 9124	Juan Nathanael Tebiono, Ida Bagus Nyoman Sukadana	-0,0030	0,0002	162
8	E ISSN 2302 8556	Ni Koming Ayu Praditasari, Putu Ery Setiawan	-0,1550	0,0121	165
9	E ISSN 2541 5204	Mayarisa Oktamawati	-0,0220	0,0009	540
10	E ISSN 2302 8556	Calvin Singly, I Made Sukartha	0,6220	0,0562	123
11	E ISSN 2302 8556	Ida Ayu Rosa Dewinta, Putu Ery Setiawan	0,0060	0,0005	176
12	E ISSN 2656 9124	Jose Juventius Tanamal, Augustpaosa Nariman	-2,5430	0,1613	243
13	E ISSN 2476 9460	Vidya Ramarusad, Desi Handayani, Ulfi Maryati	4,7230	0,3790	134
14	E ISSN 2302 8556	I Gusti Agung Istri Windaryani, I Ketut Jati	3,9130	0,5124	44
15	E ISSN 2549 8800	Ngadiman, Christiany Puspitasari	-2,0840	0,1583	170
16	E ISSN 2302 8556	Ni Luh Putu Puspita Dewi, Naniek Noviari	-0,6730	0,1130	36
17	E ISSN 2580 5312	Tommy Kurniasih, Maria M. Ratna Sari	-3,2340	0,1875	288

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

Lampiran 3.4
Data Variabel Sales Growth

No.	No. Panggil	Penulis	Nilai T	Konversi ke dalam r	N
1	E ISSN 2302 8556	Ni Made Dwi Payanti, I Ketut Jati	-2,0140	0,2210	80
2	E ISSN 2339 0832	Hanggi Arinda, Susi Dwimulyani	0,1280	0,0120	115
3	E ISSN 2656 4955	Sarah Anggraeni Dibah Ayu, Andi Kartika	-1,0600	0,0940	127
4	E ISSN 2597 8829	Desy Fitri Astuti, Riana R Dewi, Rosa Nikmatul Fajri	0,8330	0,1414	35
5	E ISSN 2302 8556	Ni Putu Winda Ayuningtyas, I Ketut Sujana	-2,2420	0,1570	200
6	E ISSN 2656 9124	Juan Nathanael Tebiono, Ida Bagus Nyoman Sukadana	-0,2160	0,0170	162
7	E ISSN 2541 5204	Mayarisa Oktamawati	-0,0140	0,0006	540
8	E ISSN 2302 8556	Calvin Singly, I Made Sukartha	0,0360	0,0033	123
9	E ISSN 2302 8556	Ida Ayu Rosa Dewinta, Putu Ery Setiawan	0,0330	0,0025	176
10	E ISSN 2656 9124	Jose Juventius Tanamal, Augustpaosa Nariman	-3,3870	0,2127	243



C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

11	E ISSN 2476 9460	Vidya Ramarusad, Desi Handayani, Ulfi Maryati	0,5160	0,0447	134
----	------------------	---	--------	--------	-----

**Lampiran 3.5
Data Variabel Corporate Governance**

No.	No. Panggil	Penulis	Nilai T	Konversi ke dalam r	N
1	E ISSN 2302 8556	Ni Made Dwi Payanti, I Ketut Jati	2,0990	0,2298	80
2	E ISSN 2656 4955	Agnes Yunita Sari, Hayu Wikan Kinasih	0,8380	0,0766	120
3	E ISSN 2540 9646	Siti Nur Faizah, Vidya Vitta Adhivinna	-1,2190	0,0728	280
4	E ISSN 2656 4955	Sarah Anggraeni Dibah Ayu, Andi Kartika	1,7250	0,1519	127
5	E ISSN 2597 8829	Desy Fitri Astuti, Riana R Dewi, Rosa Nikmatul Fajri	-3,7280	0,5387	35
6	E ISSN 2477 6251	Meila Sari, Heidy Paramitha Devi	0,0050	0,0008	41
7	E ISSN 2302 8556	Ni Koming Ayu Praditasari, Putu Ery Setiawan	-0,1770	0,0138	165
8	E ISSN 2302 8556	I Gusti Agung Istri Windaryani, I Ketut Jati	-0,2280	0,0347	44



9	E ISSN 2549 8800	Ngadiman, Christiany Puspitasari	3,8420	0,2834	170
10	E ISSN 2302 8556	Putu Winning Arianandini, I Wayan Ramantha	1,7500	0,2731	39
11	E ISSN 2685 7030	Anggi Syuhada, Yusnaini Yusnaini, Eka Meirawati	-0,0390	0,0053	55
12	E ISSN 2654 4369	Rachyu Purbowati	-2,5580	0,3969	36

Hasil Meta Analisis

Pengaruh Profitabilitas, Leverage, Company Size, Sales Growth, Corporate Governance terhadap Tax Avoidance

No	Variabel Explanatory	N	Studi	(\bar{r})	S_r^2	S_e^2	S_p^2	95% Convidence Interval		R TABEL	Ket	Ket
1	Profitabilitas	3927	26	0,1643	0,0190	0,0063	0,0127	0,1393	; 0,1892	0,0313	sig	TRUE
2	Leverage	3625	21	0,0920	0,0077	0,0057	0,0020	0,0882	; 0,0959	0,0325	sig	TRUE
3	Size	2882	17	0,1229	0,0141	0,0057	0,0083	0,1065	; 0,1392	0,0365	sig	TRUE
4	Sales Growth	1935	11	0,0851	0,0100	0,0056	0,0044	0,0764	; 0,0938	0,0445	sig	TRUE
5	Corporate Governance	1192	12	0,1370	0,0163	0,0097	0,0066	0,1241	; 0,1500	0,0567	sig	TRUE

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Widyadarmas)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Lampiran 4

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mengemukakan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.